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Zitat von glubberer66

Zitat von hacklberry

Die Regel gibts noch. Ist nach Anderung des VAR Protokolls allerdings nur noch
ein Eingriffsgrund wenn der Spieler, der zu frih eingelaufen ist, ins Spiel
eingreift. Das hatte der SR dann selbst wahrnehmen mussen.

Steht dann auch irgendwo, dass der vermeintliche Doppelkontakt im Gegensatz dazu
ein Grund ist, dass der VAR zwingend eingreift?

Es wundert mich doch sehr, dass das nach meinem Gefluhl der erste Fall war, der das
Uberpriaft hat. Kann mir keiner erzahlen, dass es der erste geschossene Elfer war, bei
dem das vorgekommen ist.

Ja, geht aus dem gleichen Satz hervor:

Zitat von VAR-Protokoll

Vergehen durch den Torhidter und/oder Schutzen bei der Ausfiihrung eines Strafstosses
oder durch einen Angreifer oder Verteidiger, der direkt ins Spiel eingreift, wenn der Ball
nach dem Strafstoss vom Torpfosten, von der Querlatte oder dem Torhuter
zurlckspringt

Das ist der letzte Punkt unter "a. Tore"

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postiID=4106393#post4106393
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